
６月１日（火）、県南中体連総合大会選手壮行会を実施しました。昨年度は中止となった
この大会ですが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止対策をできる限り行い実施
することになりました。残念ながら先日お伝えしましたように、無観客試合となってしまいましたの
で、保護者の皆様の観戦はできませんが、何とか実施こぎつけたことは良かったと思います。
生徒たちは、大会が行われることへの感謝の心をもち、昨年度出場できなかった先輩たちの
想いを受け止めながら出場することになります。選手代表のソフトテニス部長根本紗羽さんの
言葉にもそのような内容がありました。
来週の３日間、今まで練習してきた成果をしっかり出し切ってほしいと思います。
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【森奏太朗さん（生徒会長）の激励の言葉】

県南中体連総合大会に出場される
皆さんは、この中学校生活の中で、

そして土曜日・日曜日・祝日も毎日

毎日、部活動に取り組んできました。
途中で苦しかったり、くじけそうに

なったり、嫌になってやめてしまい

そうになったこともあったかもしれ

ません。その苦しいことを乗り越え、
今回の大会に出られることをとても

素晴らしく思いますし、尊敬してい

ます。皆さんのその頑張りを１００％以上出し切り、本校の代表として他校と勝負
してください。特に、３年生にとっては最後の中体連となります。中学校生活のす

べてをかけて、頑張ってきてください。

しかし、勝敗がすべてではありません。スポーツマンシップにのっとって、正々

堂々と戦い、戦いが終われば良きライバルとしてお互いの健闘をたたえあうような、
そんな大会になることを心から願っています。

全校朝会で表彰の伝達

５月３１日（月）の全校朝会（放送で実施）で、先日行われた県南中体連陸上競技大会
の入賞者と漢字コンテスト合格者の表彰の伝達がありました。先日お伝えしました陸上大会
の入賞者を代表して鈴木颯大さん（３年）、漢字コンクール合格者代表の増子愛瑠さ
ん（１年）、渡邊実来さん（２年）、深堀天空さん（３年）が入賞・合格のコメントを
述べました。皆さん堂々と立派に話していました。これを今後の糧として、さらに頑張ってほしい
と思います。

県南中体連陸上大会で入賞した９名の皆さん 漢字コンクール合格者代表の皆さん

中体連前、下校時間が早まります！

６月２日（水）から、中体連総合大会の週まで、下校時間が１７時３０分となります。生徒の
体調を考え、万全の状況で大会にのぞめるよう、学校としても配慮しています。御家庭でも、バ
ランスの良い食事、十分な睡眠等に御協力いただければ幸いです。どうぞ、よろしくお願いい
たします。


